



平成26年12月25日

第53号

みよし通信

発行:地域づくり協議会「みよし」 企画編集:地域づくり支援員(鈴木・横川)

〒294-8701 南房総市谷向100番地(三芳分庁舎内)

TEL:0470-36-1185 FAX:0470-36-1133

南房総市文化協会 三芳支部 * 文化祭



陶芸作品の販売



小学生の作品展示



初めはお馴染みの「これから音頭」

芸能発表会

11月29日(土)～30日(日)に南房総市文化協会三芳支部の文化祭が行なわれ、会場の農村センターにはたくさんの方が訪れました。

展示室には陶芸や浮書絵彫りのほか、絵手紙、保育所から中学生までの作品が、2階には書道と生け花が並べられ、来場者の目を楽しませていました。また30日には芸能発表があり、踊りや、歌などのサークルが、日頃の練習の成果を発表しました。

三芳小 * マラソン大会



高学年に声援を送る子どもたち

12月5日(金)に三芳小学校ではマラソン大会を開催しました。前日の悪天候で1日順延しましたが、厳しい練習を重ねてきた子どもたちは冷たく吹きつける風にも負けず、低学年・中学年・高学年に分かれスタートしました。

力強く三芳野を走りぬげる子どもたちの姿に、平日ながらも保護者や地域の方々からはたくさんの大きな声援が送られ、子どもたちはそれに応えるよう、全力を尽くしてゴールを目指し走りぬきました。

三芳子ども園 * 発表会



3～5歳児の「ありのままで」

三芳こども園では11月29日(土)に三芳保育所と三芳幼稚園の子どもたちの発表会を開催しました。園には乳幼児131人が在籍しており、会場の遊戯室から溢れるほどたくさんの保護者が訪れました。3歳児代表が初めの挨拶をしたあと、合奏や遊戯、劇へと続き、子どもたちの可愛らしい晴れ姿に保護者の皆さんの顔がほころびます。閉会式では園長先生から「今日が一番上手にできました!」とお褒めの言葉をいただき、楽しかった発表会は幕を閉じました。

「南房総・平和をつくる会」からのお知らせです！

戦争当時のもの、遺品、資料、手紙、写真、体験談を求めています

私たち「南房総・平和をつくる会」では、これまで地元の戦争遺跡を調べ、保存する活動と戦争を体験された方たちからの聞き取りを続けてきました。今年、戦後70年を迎えることもあり、これまでの成果と新たな調査をまとめた「戦後70年企画展 安房も戦場だった」を開催することにしました。

そこで、当時の体験をお聞かせいただける方の情報や戦争当時のもの、遺品、資料、手紙、写真などを探しています。可能であれば、お借りして展示させていただきたいと考えております。お心当たりのある方は八木直樹（☎36-3059）までご連絡をくださいますよう、地域の皆様のご協力をお願いいたします。

なお、「戦後70年企画展」は、2月19日（木）～21日（土）にみよし交流館で開催いたします。詳しい内容は改めてご案内いたします。地域の皆様のご来場をお待ちしています。

たからばこ主催「安房の子、みんなの宝の子」



NPO法人たからばこでは、11月24日（月・祝）にみよし交流館で『安房の子、みんなの宝の子』を開催しました。地域による子育て支援の啓発イベントで、たくさんの来場者でにぎわいました。

千倉の山口マオさんが自身の著書「わにわに」シリーズの読み聞かせを行ないました。順田ひろみさんのコンサート&トークショーでは故郷の徳之島では個性が強すぎる子、心身の発達の遅い子などをフーグア（福をもたらす子）といい、神様がついて、大事に育てると家や村が繁栄すると云われているそうで、地域で子育てを支援していると話していました。

花壇の植え替え



地域づくり協議会「みよし」では資源班が中心となり、公共性の高い場所の環境整備活動を行なっています。

12月7日（日）は夢咲通りと農村センター入り口の花壇と国民体育館のプランターの花を植え替え、肥料を入れました。

みよし探訪13もっと知りたい、増間の昔話



「みよし」資源班では11月22日（土）に三芳の魅力を紹介する「みよし探訪13 もっと知りたい、増間の昔話」をギャラリーsfkを会場に行いました。

富浦エコミューズ研究会の皆さんによる紙芝居の上演と、三芳・方言の会による三芳の方言で読む語りで聴き比べました。講話では「資源班」の樋口さんが増間の昔話の広がりを取り扱われ方から、需要の実態を資料と照らしてお話しました。また、医者殿塾により昔話が作られた背景についてを川名晴作さんからうかがいました。参加者は「教育に熱心だった増間の土地柄を見習い、賢さを伝える教材として増間の昔話を語り継いでいきたい。」「方言で語る催しがあるといいですね。」と話していました。

～物品提供のお願い～

地域づくり協議会「みよし」では、今年度も2月8日（日）に地域の交流の場づくり事業として【みよかん祭（まつり）】を計画しています。

開催にあたり、催しに使う賞品の提供を地域の皆様からも募っています。

ご協力いただける方はお手数ですが、南房総市役所三芳分庁舎内、三芳協働推進室の「みよし」事務局（☎36-1185）までご連絡いただきますようお願いいたします。

地域づくり協議会「みよし」は地域の交流の場として平成23年度で廃止になった滝田公民館を市から借り受け管理運営しています。維持管理にかかる光熱水費・浄化槽管理費、消耗品費などは、施設の利用や夏季キャンプ場開設、各種講座の参加費などからいただく協力金から支払って運営しています。みよかん祭に提供いただいた物品による収益金も同様に維持管理費に充てさせていただきます。